

Noticias

Notas

La Escuela de Filosofía en alianza con el Centro de Investigación y Formación Humanística presentó para sus estudiantes los siguientes proyectos comunitarios:

Asistencia logística al CIFH en proyectos relacionados con los procesos de investigación en el área social y académica. Intervención de los estudiantes en la exploración, investigación y exposición de fuentes bibliográficas sobre los estudios platónicos sobre la imagen y la realidad virtual. (Rosario Lezama)

2.- Asistencia logística al CIFH en proyectos relacionados con los procesos de investigación en el área social y académica. Intervención de los estudiantes en la difusión bibliográfica de los estudiantes sobre la percepción desde la mirada clásica y la experiencia digital.

3.- Asistencia logística al CIFH en proyectos relacionados con los procesos de investigación en el área social y académica. Intervención de los estudiantes en el proyecto Google Arts & Culture del Centro Cultural UCAB con el fin de ampliar la colección y mejorar la oferta de materiales para la consulta de la comunidad universitaria y cultural en general para consulta de la comunidad académica universitaria.

4.- Asistencia logística al CIFH en proyectos relacionados con los procesos de investigación en el área social y académica. Intervención en la plataforma digital del CIFH y del Secretariado de Investigación y Transferencia. Interacción con los investigadores para la virtualización de sus perfiles, su difusión bibliográfica y reseñas de los proyectos y productos de investigación del área social y educativa.